

Fahr besser. Fahr Rad.

Salzburger Radfrühling

CAP 

www.events4safety.info



Endlich wieder Radfrühling! Am 22. und 23. April 2022 konnte, nach zwei Jahren Pandemie-Pause, das große Radfest der Stadt Salzburg wieder stattfinden. Trotz kühlem, teilweise leicht tröpfelndem Wetter lockte das abwechslungsreiche Programm 7.000 Besucher:innen zum Residenz- und Domplatz. Neben der AK-Radbörse, einem mobilen Pumptrack und einer Trial-Show betrieb die CAP-Kindersicherheit GmbH im Auftrag der Allgemeinen Unfallversicherungsanstalt den AUVA-Laufrad- & Rollerparcours. Auf der ca. 400 m² großen Übungsfläche konnten Kinder ab 3 Jahren auf Laufrädern, Rollern und Fahrrädern der Premium-Marken Puky und Woom durch die Kurven sausen – gut behütet mit Abus-Kinderhelmen. Das SelbstERFAHRUNGSangebot kam gut an: Mehr als 200 Kinder rollten an beiden Veranstaltungstagen mit. Auch das Interesse am richtigen Helmeinstellen war groß. Alle Besucher:innen konnten sich beim AUVA-Infostand zu Fragen rund ums Thema Fahrkönnen und Kinderhelm beraten lassen. Ein besonderes Highlight war der Besuch einer Kindergartengruppe. Für alle Kids gab es ein AUVA-Rucksackerl mit kleinen Geschenken und zur Stärkung wurden Manner-Schnitten verteilt.

22. & 23. April 2022

Stadt Salzburg: Dom- und Residenzplatz

>200 Kinder rollten mit

Ganztags von 9 bis 18 Uhr

AUVA-Laufrad- & Rollerparcours

Für Kinder zwischen 3 und 6 Jahren

